



Panchito



Los que aparecen en la foto somos mi hermano Constantino, mi perro y yo. Mi perro fue encontrado con cuatro cachorros más. Lo encontró una amiga de mi tía y los cuidó mucho.

Con mi hermano y mis padres estábamos buscando un perro. Mi tía nos dijo que una amiga había encontrado unos cachorros, esperamos 1 mes y por fin llegó.



Era un lindo perrito, tenía unos ojos bien chiquitos. No sé porque pero tenía hongos en la espalda y para que se curara teníamos que ponerle un producto. Le dábamos vitaminas porque estaba muy indefenso.

Un día me fui de vacaciones con mi familia a Minas. Cuando volvimos mi perro había crecido y ya no tenía hongos en la espalda. Mi perro se llama Panchito. Ahora Panchito creció y tiene 1 año y medio, cumple el 1 o 2 de octubre.

Catalina Riquejo

